

Burundi : sensibilisation des jeunes sur l'intégration à l'EAC

@rib News, 03/08/2012 â€“ Source Xinhua Les jeunes burundais regroupés au sein de différentes associations basées à Bujumbura la capitale burundaise se sont retrouvés vendredi dans une réunion pour les sensibiliser sur le processus de l'intégration du Burundi au sein de la Communauté des Etats de l'Afrique de l'Est afin de profiter les avantages qui en découlent. "Dans un processus d'intégration régionale comme le nôtre, il est impératif que les jeunes qui sont les futurs dirigeants aient une place spécifique, au présent comme dans le futur, dans le processus de collaboration et de mise en œuvre des politiques et des projets et programmes de développement qui ont un impact positif et sur leur vie de tous les jours", a souligné Mme Léontine Nzeyimana, ministre en charge des affaires de la Communauté Est Africaine, dans son discours d'ouverture de ladite réunion.

Au cours de ces assises, ces jeunes seront informés sur les étapes de l'intégration au sein de la Communauté et sensibilisés sur leur rôle participatif tel que défini par le Traité portant création de la Communauté Est Africaine. Mme Nzeyimana a invité les jeunes burundais à connaître leurs droits, conformément au dispositif juridique et réglementaire du Protocole portant création du Marché Commun de la Communauté. "De la sorte, à l'instar des jeunes des autres pays partenaires de la Communauté Est Africaine, ils doivent être à l'avant-garde pour comprendre l'idéal du processus d'intégration au sein de la Communauté qui, par ailleurs, doit non seulement se faire pour les jeunes mais aussi avec eux", a-t-elle souligné. Elle a souhaité qu'à la fin de ces assises, les jeunes burundais puissent s'engager fermement et résolument en faveur de ce processus d'intégration pour profiter des avantages qui en découlent, ce qui suppose préalablement leur prise de conscience réelle sur leur responsabilité dans ce processus.